



エイセフ コミュニケーション

COMMUNICATION

The Asia Christian Education Fund

no. 56 特定非営利活動法人
アジアキリスト教教育基金
〒169-0051

1部50円にて
おわけします。
(送料別)

東京都新宿区西早稲田 2-3-18-26
Tel. 03-3208-1925 FAX. 03-6278-9180
郵便振替 00100-0-185540
口座名 アジアキリスト教教育基金
E-mail: acef@acef.or.jp
http://www.acef.or.jp



BDP小学校の子どもたちに囲まれて

1 頁	・あみもねこり (巻頭言) 河見誠
2-3 頁	・ACEF 総会報告 ・新役員 (理事 / 監事)・評議員
4 頁	・新旧理事長あいさつ ・理事監事評議員の退任者名 ・愛恵福祉支援財団助成金報告
5 頁	・2018 年秋の ACEF セミナー報告
6-8 頁	・2019 年春の ACEF セミナー報告
9 頁	・学生ボランティア団体 CHILE スタディツアー感想文 原田桃奈 ・「あみおぼるてちやい」木越憲輝
10 頁	・「私とバングラデシュの関わり」 小野道子
11 頁	・BDP 教師研修を受けて BDP 小学校教師
12 頁	・ACEF サポーターニュース 鎌倉雪ノ下教会 上野峻一
13-15 頁	・会費・寄附者名一覧 (2018 年度)
16 頁	・丹羽メモリアル募金報告 ・ハンディクラフトの新カタログ ・新旧事務局長あいさつ

「あみもねこり」とは「私は思う」という意味のベンガル語です。

でしょうか。
聖書の中でも「おめでとう、恵まれた方」(ルカ 1:28)と言われた人がいます。しかも天使からです。イエスの母となるマリアです。しかしマリアの人生は



あみもねこり
আমি মনে করি

ACEF は今、新理事長、新事務局長を迎え新たなスタートを切りました。「おめでとう」という祝福の挨拶がふさわしいでしょう。しかし人はなぜ「おめでとう」と言うのでしょうか。夢や希望が実現し、幸せな一歩を踏み出せたから

「おめでとう」のもう一つの意味

そのようなマリアの将来を見通しながらも、天使はなお「おめでとう、恵まれた方」と言うのです。なぜでしょうか。天使は、マリアにイエスを託すことを伝えました。それはイエスを



河見 誠 かわみ まこと
青山学院女子短期大学副学長 / 当会副理事長

決して輝かしく喜ばしいものではないかもしれません。イエスの生涯を記した福音書の中で、マリアへの言及は驚くほど僅かです。明らかに十字架につけられる息子を見なければなりません。

ACEF 新体制の「おめでとう」「ありがとう」はこのもう一つの意味、ACEF にはかできない「つなぎ役」を果たしていくことを確認し合う挨拶でありたいと思います。

この世に送り出すことを通して、マリアに神と人をつなぐ役割、人と人をつなぐ道ぞなえの役割が与えられたことを意味します。「おめでとう」という言葉は、本人の夢や幸せの実現に対してではなく、その人にしかできない神と人、人と人を「つなぎ」生き方が与えられたとき、発せられるのです。これに対し、マリアは、「つなぎ役」という「サーバント」に徹します、という応答で「ありがとう」を表現しています。「わたしは主のはしためです」(ルカ 1:38)。